

Le Parcours du Cœur très bien suivi

**HON-HERGIES**

Samedi 25 mars, l'association Sentiers et Pierres Bleues s'est chargée d'organiser le Parcours du Cœur qui a connu un beau succès, la météo étant de la partie. Samedi 1^{er} et dimanche 2 avril, elle propose de participer à l'opération « Entrenons Hon-Hergies ». Rdv à 9 h au cimetière d'Hon.

Du bonheur avec la chorale St Pierre

**HARGNIES**

A l'invitation de l'association humanitaire et sociale S^{te} Aldegonde, la chorale Saint Pierre s'est produite à la salle Simone Signoret, dimanche 26 mars. Plus d'une vingtaine de chants ont été interprétés. Les choristes seront à Cousolre dimanche 2 avril puis à La Longueville, le 9 avril.

Deux artistes et un concert à la Chèverrie des Sabotiers

**MECQUIGNIES**

Dans le cadre de son action « Les Échappées », la Chambre d'Eau, structure pluridisciplinaire de résidences d'artistes implantée à Le Favril, expérimente une nouvelle programmation dans des lieux non dédiés à l'art. C'est dans ce cadre que la Chèverrie des Sabotiers (227 rue du Timon) va accueillir le samedi 8 avril plusieurs artistes. Dès 20 h, y seront présents A. Versailles (réalisatrice, poète) et S. Guillot (plasticien), deux artistes en résidence dans le cadre du CLÉA (Contrat Local d'Éducation Artistique) porté par le Pays de Mormal pour l'année 2016-2017. Ils vous proposeront un travail commun mettant en relation le trait et les mots en faisant appel à la

Zak Perry et Vern Vennard, 8 avril, 21h.

participation du public.

BLUESROCK TEXAN

Cette prestation sera suivie à 21 h du concert de Zak Perry et Vern Vennard. Zak Perry est un auteur-compositeur vivant au Texas. Son style musical est celui du bluesrock texan, énergique et rural. Il sera accompagné de son comparse guitariste Vern Vennard, avec qui il joue depuis plus de 20 ans. Petite restauration sur place avec les produits issus de l'agriculture biologique de la Chèverrie. Entrée gratuite.

Des épouvantails réalisés pour le concours du 9 avril

**LES ENFANTS ONT AIMÉ CET ATELIER**

Tous ont rendez-vous pour le concours le 9 avril.

AUDIGNIES

C'est une activité peu banale qui était mise en place samedi 25 mars par l'association « Les Amis d'Audignies ». Celle-ci proposait aux enfants du village de participer à un atelier « Création d'épouvantails ». Ils étaient une dizaine à être présents à l'ancienne école, avec plein d'idées en tête pour créer le plus original des épouvantails. C'est que chacun d'entre eux a bien l'intention d'être parmi les gagnants du concours d'épouvantails qui est organisé dans le cadre du Troc aux plantes, dimanche 9 avril, dans le parc du château, en partenariat avec le CPIE Bocage de l'Avesnois. Ce concours

n'est pas réservé qu'aux jeunes Aldinois et il est possible d'y participer, tout simplement en se présentant le jour du Troc avec son épouvantail. Après un vote, la remise des prix se fera à 16 h 30. A noter que les « Amis d'Audignies » organisent un voyage en bus au Parc Astéric le samedi 6 mai. Le départ se fera à 7 h, place de la mairie pour un retour vers 21 h. Le prix est de 40 € pour les habitants d'Audignies et de 54 € pour les extérieurs (gratuit pour les moins de 3 ans). Les réservations doivent se faire avant le 14 avril au 06.12.98.58.25.

Trente musiciens fidèles à l'Union Musicale

TAISNIÈRES/HON

Samedi 25 mars, les musiciens de l'Union Musicale de Taisnières-sur-Hon étaient réunis à la salle de répétitions Christian Jenard pour l'assemblée générale.

Une réunion à laquelle participait Nadine Vandenbussche, conseillère représentant la municipalité. Daniel Meurant, président, a dressé le bilan de l'année écoulée, rappelant notamment les prestations de la formation dans la commune lors du concert de l'An nouveau, de la fête de la musique à Malplacet, des messes de la St Donat et de la

Ste Cécile, des cérémonies patriotiques mais aussi à Asquillies et Sars-la-Bruyère. Après l'approbation du bilan financier, il a été procédé au renouvellement d'un tiers du bureau. Les membres sortants, Michel Benoit, Olivier Lechelle et Daniel Meurant ont été reconduits dans leur fonction. Le bureau a été réélu à l'unanimité. La présidence et le poste de trésorier sont assurés par Daniel Meurant. A ses côtés, on trouve Antoine Folcher (secrétaire), Michel Benoit, Emmanuel Pinchon, Olivier Lechelle, François Rosati et Jean-Pierre-Lavallée (membres).



Les musiciens se produiront lors de la cérémonie du 8 mai, de la fête de la musique organisée par VDL le 18 juin mais aussi en Belgique (Erquennes, Sars-la-Bruyère).